

アスタキサンチン原料ブランドAstaReal®が NutraIngredients-Asia Awardsの“幼児・児童のニュートリション イニシアティブ”部門において「編集部特別賞」に選出

富士化学工業株式会社(本社:富山県中新川郡上市町、代表取締役社長:西田 洋、以下「富士化学工業」)が販売するアスタキサンチン原料ブランド AstaReal® が、世界最大の食品・健康食品業界プラットフォーム「NutraIngredients」が主催する NutraIngredients-Asia Awards において、「幼児・児童のニュートリションイニシアティブ」部門の 編集部特別賞 を受賞しました。NutraIngredients-Asia Awardsでの受賞は2022年、2023年に続き、今回で3度目となります。

アスタキサンチン研究の先駆者として、AstaReal® は世界で初めて子供のデジタル眼精疲労に関する臨床試験を実施し、安全性と有効性を証明しました。本年度の審査では、子供の健康分野ではあまり語られてこなかった課題に取り組んだ点、そして世界初となる臨床試験に挑戦した点が将来の製品開発に多大な影響を与える可能性を持つ“大きな一歩”である、と高く評価されました。

富士化学工業は今後も、製品開発と安定供給を通じて、人々の健康に貢献できるよう、積極的に取り組んでまいります。

※「NutraIngredients-Asia」:食品・健康食品業界における世界最大級のオンラインプラットフォーム「NutraIngredients」のアジア版



< 本件に関するお問い合わせ先 >

富士化学工業株式会社

Tel 076-472-2322 FAX 076-472-2330

< URL >

富士化学工業株式会社 www.fujichemical.co.jp